

Umbau in unserer Hämatologie

Juni 2024

Liebe Praxisteams,

nachdem wir im Sommer 2022 erfolgreich eine neue Laborautomation in der Klinischen Chemie etabliert haben, steht nun das nächste Großprojekt an.

Nach langjähriger guter Zusammenarbeit beendet der Hersteller Siemens unserer Hämatologie-Analyzer den Support deutschlandweit, sodass wir auf einen neuen Anbieter umstellen werden. In diesem Zuge setzen wir auf die neueste Generation an Hämatologie-Geräten des aktuellen Marktführers Sysmex mit einem deutlich höheren Grad an Automation. Projektstart ist der 22. Juni und wir rechnen mit einer Umbauzeit von ca. sieben Wochen.

Bedingt durch die Geräteumstellung wird es zu wenigen präanalytischen Veränderungen kommen, die wir Ihnen in einem gesonderten Rundschreiben mitteilen werden. Insgesamt gehen wir jedoch, nach Umsetzung des Projektes, von einer Vereinfachung in der hämatologischen Präanalytik aus.

Bis dahin bedanken wir uns für Ihre Unterstützung

*Partnerschaftspraxis für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie
und Ärztliche Praxisgemeinschaft*